



CANADA

**C  
o  
m  
m  
u  
n  
i  
q  
u  
é**

n° 29

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
LE 9 MARS 1973

LA RÉUNION DU COMITÉ SUR LES DÉFIS  
DE LA SOCIÉTÉ MODERNE (CDSM)

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

CONSULTER SUR PLACE

Le Ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que le Comité sur les défis de la Société moderne de l'OTAN a accepté l'invitation du gouvernement du Canada de tenir sa huitième Réunion plénière à Ottawa, le 10-11 avril. Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Hon. Mitchell Sharp, et le Ministre de l'Environnement, l'Hon. Jack Davis, seront les hôtes aux délégués des quinze pays membres de l'OTAN qui assisteront à cette réunion du CDSM.

Les autres ministères canadiens directement impliqués par le travail du CDSM sont le Ministère d'Etat à la Science et la technologie, le Ministère des Transports, le Ministère de la Santé et du Bien-être social et le Ministère de la Défense, lesquels participeront aux réunions à Ottawa.

Le CDSM a été établi par le Conseil de l'Atlantique Nord en 1969 pour promouvoir un échange d'opinions et d'expériences entre les membres de l'OTAN et les autres pays, et pour traiter des problèmes particuliers de l'environnement humain avec l'objectif de stimuler l'action internationale pour de tels problèmes. Depuis lors, le CDSM a entrepris neuf projets se référant à la pollution atmosphérique, les services de santé, le traitement des déchets, le transport urbain, la sécurité routière, la pollution des eaux intérieures et côtières, le développement régional, et l'aide en cas de catastrophes.

Une fois approuvés par le Comité, les projets sont exécutés ou pilotés par ces pays-membres ayant un intérêt particulier au sujet, et leurs résultats sont mis à la disposition de la communauté

CONSULTA CON NARE  
PARTI DAS WILSON

internationale entière. Le Canada a joué un rôle actif dans plusieurs des projets et agit en temps que "pilote" pour le Projet sur les eaux intérieures qui étudie les problèmes de la gestion efficace des fleuves dans un contexte interjuridictionnel. Le fleuve Saint-Jean a été choisi comme l'exemple canadien pour les fins du projet.

Le CDSI se réunit deux fois l'année pour reviser le progrès accompli au sein des projets, pour choisir des nouveaux projets d'action, et pour discuter des préoccupations et des activités environnementales dans chaque pays-membre de l'OTAN. La réunion d'Ottawa marquera la première fois que le CDSI se réunit à l'extérieur du Quartier-général de l'OTAN à Bruxelles.

Lors de la réunion d'Ottawa en avril, les experts Canadiens bénéficieront d'une possibilité nouvelle de faire la connaissance d'experts européens et américains. En même temps, les visiteurs pourront se familiariser, dans plusieurs cas pour la première fois, avec les préoccupations et les réalisations canadiennes dans le domaine de l'environnement.

CONSULTER SUR PLACE